

Equipamiento

El aeropuerto de Dubái revalida su título como el más transitado del mundo

Modaes
1 feb 2016 - 18:00

El aeropuerto de Dubái se vuelve a posicionar como el número uno del mundo en términos de pasajeros internacionales. Durante el 2015, el aeropuerto superó las 78 millones de personas, lo que supuso un aumento del 70,7% de las visitas respecto a 2014.

Dubái le arrebató en 2014 el puesto al Heathrow como el aeropuerto de mayor tráfico internacional. Los pasajeros indios representaron el mayor porcentaje de visitantes del aeropuerto de los Emiratos Árabes con cifras cercanas a los 10,4 millones de pasajeros, un 17% más que en 2014. El segundo puesto lo ocupan los británicos con 5,7 millones de visitas, seguido por los 5,68 millones de saudíes que visitaron dicho aeropuerto durante el último año.

En 2015, el aeropuerto de Dubái sumó nuevas líneas aéreas, tales como **Air Canada**, **Eurowings** y **China Southern**, incluyendo doce rutas nuevas. Doha (Qatar) fue el destino más solicitado durante el último año, con 2,7 millones de pasajeros anuales. El siguiente en el podio es Londres con 2,6 millones y Bombay con 2,2 millones.

El aeropuerto de Dubái es uno de los principales destinos para las marcas de lujo. Según un estudio de la agencia de investigación **Conlumino**, el aeropuerto internacional es uno de los más importantes para las compras, con mayor tráfico de pasajeros internacionales y más y mejor espacio para el retail que sus aeropuertos competidores.

La terminal tres del aeropuerto se ha convertido en la favorita para el desembarco de marcas de lujo y enseñás como **Chanel**, **Christian Dior**, **Giorgio Armani**, **Calvin Klein**, **Gucci** y **Cartier**, entre otras.